

文武両道

滝沢市立一本木中学校 学校報 第14号

令和7年3月24日 文責 校長 三浦信之

〒020-0611 滝沢市巢子148

TEL 019-688-4634 FAX019-688-7257

有終の美、卒業式

3月13日(木)、第73回卒業証書授与式を行いました。数々の功績を残した3年生が、無事に本校を巣立っていきました。式に臨む態度、見事な合唱、どれをとっても立派な卒業式でした。

また、翌日には公立高校の合格発表がありました。本校の3年生は無事に全員合格となりました。4月からの新生活において、自分の夢の実現のために頑張っと思っています。



以下に、三浦琉空さんが卒業式で述べた答辞を紹介します。



(前略)

今年度は、「不撓不屈～あきらめない心～」を生徒会スローガンに掲げ、様々な行事に力を入れ全力で取り組んできました。

四月には修学旅行に行き、クラスの仲間とたくさんの思い出をつくる事が出来ました。テレビでしか見たことがなかった国会議事堂、みんなで見た花火は、今でも心に残っています。

五月に行った体育祭では、リーダーという自覚を持ち、一・二年生を引っ張っていけるように、三年生みんなと何度も話し合いました。しかし、組団活動は思うように進まず、上手くまとめられませんでした。そんなときでもお互いに意見を出し合い、最後まで諦めずに取り組んだことで最高の体育祭を創り上げることが

できました。仲間と協力して色々なことに挑戦する気持ちを忘れなければ、成功にたどり着けるということ学びました。

在校生の皆さん、部活動や委員会活動、様々な行事で私たちを支えてくださりありがとうございました。四月からは新しい仲間が加わり、一年生は先輩となり、二年生は全校のリーダーとなります。皆さんで協力してより良い一本木中学校を創っていきましょう。そして、優しく時に厳しくご指導いただいた先生方。ありがとうございました。先生方のおかげで私たちはここまで成長できました。

そして一番近くで私たちを見守ってくれた家族には感謝してもしきれません。どんな時も支えてもらったおかげで私たちは、今日、卒業を迎えることができました。本当にありがとうございました。

今日、卒業する仲間と共に過ごしてきた時間は、あっという間ではありましたが、とても濃密な三年間でした。辛いことも苦しいことも楽しいこともたくさん経験してきました。ともに切磋琢磨し、楽しく過ごしてきた日々はかけがえのない財産です。三年生の皆さんと一緒に楽しい時間を過ごしてくれてありがとう。

これまで私たちを支えてくださったすべての方々へ改めて感謝申し上げます。本当にありがとうございました。私たちはこれから、それぞれの夢に向かって一步一步進んでいきます。後悔することがないようにすべてのことに全力を尽くします。

また笑顔で会える日を楽しみにしています。

お世話になりました

本校では、1名の職員が異動となります。今まで1年担任、バレーボール部、駅伝担当として、生徒とともに頑張ってきました。今まで、ありがとうございました。

講師 佐藤 翔喜(在職1年)

→花巻市立花巻北中学校(新採用)

なお、太田祥子先生は、定年退職ではありますが、来年度も再任用として本校に勤務いたします。